

## Pelayanan Samsat dan Satpas Polda Metro Tutup 19-25 April

JAKARTA (IM) - Pelayanan Samsat dan Satpas di wilayah hukum Polda Metro Jaya ditutup pada momen libur Hari Raya Lebaran 2023 atau Idul Fitri 1444 Hijriah.

Direktur Lalu Lintas Polda Metro Jaya Kombes Latif Usman menjelaskan, penutupan pelayanan dilakukan mulai 19 April 2023 sampai dengan 25 April 2023.

"Tanggal 19 sampai dengan tanggal 25 libur. Satpas sama Samsat libur," ujar Latif kepada wartawan, Senin (17/4).

Menurut Latif, libur pelayanannya Samsat dan Satpas di Polda Metro Jaya selama satu pekan sesuai dengan peraturan yang sudah ditetapkan untuk momen Lebaran 2023.

"Jadi Hari ini sama besok pagi terakhir pelayanan," kata Latif.

Sebelumnya, Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah menekan Keputus-

an Presiden (Keppres) Nomor 8 Tahun 2023 Tentang Perubahan Atas Keppres Nomor 24 Tahun 2022 Tentang Cuti Bersama Pegawai Aparatur Sipil Negara (ASN) Tahun 2023. Aturan tersebut ditandatangani Presiden Jokowi pada Kamis (13/4).

Dilansir dari salinan Keppres yang diunggah di laman resmi Sekretariat Negara, aturan baru itu menjelaskan mengenai perubahan cuti bersama ASN dari aturan sebelumnya. Salah satunya mengenai cuti Lebaran 2023.

Keppres menjelaskan, cuti bersama Idul Fitri 1444 Hijriah jatuh pada 19, 20, 21, 24, dan 25 April 2023 (Rabu, Kamis, Jumat, Senin, dan Selasa) atau selama lima hari. Sementara untuk penetapan Hari Raya Lebaran 1444 Hijriah masih menunggu hasil sidang isbat yang menurut rencana akan digelar pada 20 April 2023. • Ius

FOTO: IM/FRANS



### PROGRAM MUDIK GRATIS

Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono, Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto dan Pangdam Jaya Mayjen Mohamad Hasan berfoto bersama peserta mudik gratis usai prosesi pelepasan mudik gratis di Monas, Jakarta Pusat, Senin (17/4). Pemprov DKI Jakarta dan Polda Metro Jaya menggelar program mudik gratis dalam perayaan lebaran Idul Fitri 2023, dengan diikuti oleh 24.164 warga yang lolos verifikasi dan klarifikasi.

## Aturan Ganjil-Genap Tak Berlaku selama Libur Lebaran 2023, Simak Tanggalnya

JAKARTA (IM) - Direktorat Lalu Lintas Kepolisian Daerah (Polda) Metro Jaya tidak memberlakukan aturan pembatasan kendaraan berdasarkan nomor pelat ganjil-genap di DKI Jakarta selama masa libur Lebaran 2023.

"Nanti kalau sudah mulai libur lebaran, ganjil-genap tentunya dalam kota tidak ada," ujar Direktur Lalu Lintas (Dirlantas) Polda Metro Jaya Komisaris Besar Latif Usman kepada wartawan, Senin (17/4).

Pembebasan dari aturan bebas ganjil-genap tersebut akan dimulai pada 19 hingga 25 April mendatang. Adapun Polda Metro Jaya memprediksi puncak arus mudik perayaan Hari Raya Idul Fitri

1444 Hijriah terjadi dalam dua gelombang atau dua waktu yang dimulai Jumat (14/4).

Sementara itu, Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko mengatakan, gelombang kedua arus mudik terjadi pada Selasa (18/4) dan Rabu (19/4). Untuk arus balik pun juga diprediksi juga terjadi dalam dua gelombang. Gelombang pertama dimulai pada hari Selasa (25/4).

"Demikian juga pada puncak arus balik yang diprediksikan pada 25-26 April 2023 merupakan puncak arus balik gelombang pertama," kata Trunoyudo.

Gelombang kedua puncak arus balik diperkirakan masuk ke Jakarta pada 30 April-1 Mei 2023. • Ius

## Polisi Antisipasi Aksi Bajing Loncat di Jalur Menuju Pelabuhan Ciwandan

Truk-truk pengangkut barang antre di JLS menuju Pelabuhan Pelindo Ciwandan, sasaran empuk komplotan bajing loncat. Biasanya mereka beraksi malam hari.

CILEGON (IM) - Wakil-polda Banten, Brigjen Sabilul Alif mengatakan, sejumlah upaya pengamanan dilakukan di jalur mudik di sepanjang dermaga di Pulomerak, Cilegon, Banten. Hal ini dilakukan lantaran adanya isu aksi bajing loncat yang menasar truk yang mengantre menuju Pelabuhan Ciwandan. Polda Banten telah mengerahkan anggotanya di sejumlah titik pada ruas lalu lintas sepanjang Pelabuhan Merak hingga Ciwandan. "Kami memperbanyak anggota patroli Sabhara di jalur-jalur sepanjang dermaga. Kedua, kami juga menempat-

kan anggota-anggota polisi yang tidak berseragam, dari anggota intelijen, yang bisa melakukan penangkapan bersama anggota Unit Reskrim yang tertutup," ujar Sabilul kepada wartawan, Senin (17/4).

Penebalan pengamanan yang dilakukan Polda Banten itu untuk mengantisipasi ancaman keamanan yang mengintai para pemudik yang hendak menyeberang ke Sumatera. Karena itu, dia menggarisbawahi tiga poin yang menjadi pengamanan utama.

"Kita juga mengantisipasi adanya pungutan yang dilakukan oknum-oknum tertentu.

Kedua, dipastikan jalur yang dilewati pemudik, tidak ada pemalakan. Ketiga, tidak ada aksi-aksi curas (pencurian dengan kekerasan) yang dilakukan," tutur Wakapolda Banten.

Sekadar informasi, Jalan Lingkar Selatan (JLS) menjadi jalur mudik mobil truk pengangkut barang dan kendaraan roda dua menuju ke Pelabuhan Pelindo Ciwandan. Dalam kondisi antrean truk barang di JLS, komplotan bajing loncat memanfaatkan momen tersebut guna menjalankan aksinya pada malam hari.

Komplotan bajing loncat itu menasar truk ekspedisi pengangkut sembako dan minuman.

Brigjen Sabilul Alif meminta para sopir truk tidak khawatir di tengah arus mudik kali ini. Ia mengatakan, anggotanya tidak hanya berfokus pada pengaturan arus lalu lintas di dermaga pelabuhan Merak.

"Kita juga fokus pada keamanan dan kenyamanan pada rute-rute yang dilewati oleh pemudik. Dipastikan jalur yang dilewati kali ini, tidak ada aksi-aksi curas (pencurian dengan kekerasan) yang dilakukan," ujar Sabilul. • Ius

Pimpinan dan Segenap Jajaran Pemerintah Kabupaten Bogor

Mengucapkan

# Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H

Minal Aidin Wal Faizin,  
Mohon Maaf  
Lahir & Batin

**Iwan Setiawan**  
PLT BUPATI BOGOR

**Drs. H. Burhanudin, M.Si**  
SEKDA KABUPATEN BOGOR

@bogorkab @kabupaten.bogor bogorkab.go.id

## Bareskrim Tetapkan Dito Mahendra Tersangka Kepemilikan Senpi Ilegal

JAKARTA (IM) - Direktorat Tindak Pidana Umum (Ditpidum) Badan Reserse Kriminal (Bareskrim) Polri menetapkan pengusaha Dito Mahendra atas kasus kepemilikan senjata api (senpi) ilegal. Status tersangka ditetapkan usai penyidik melakukan gelar perkara.

"Peserta gelar sepakat menaikkan status Dito Mahendra dari saksi menjadi tersangka," kata Direktur Tindak Pidana Umum (Ditpidum) Bareskrim Polri Brigjen Djuhandhani Raharjo Puro saat dikonfirmasi, Senin (17/4).

Menurut Djuhandhani, gelar perkara dilakukan oleh perwakilan Inspektorat Pengawasan Umum (Itwasum), Divisi Hukum, Profesi dan Pengamanan (Propam), dan Pengawasan Penyidikan (Wasi-dik).

Diberitakan sebelumnya, KPK menemukan 15 pucuk senjata api dalam operasi pengeledahan di rumah dan kantor Dito yang terletak di Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, pada Senin (13/3) lalu.

Pengeledahan dilakukan terkait penyidikan dugaan tindak pidana pencucian uang (TPPU) mantan Sekretaris Mahkamah

Agung (MA) Nurhadi. Senjata itu kemudian diserahkan ke Polri untuk didalami. Hasilnya, ada sembilan senpi yang ilegal.

Sembilan senpi itu adalah pistol Glock 17, Revolver S&W, pistol Glock 19 Zev, pistol Angstadt Arms, senapan Noveske Reflexworks, senapan AK 101, senapan Heckler and Koch G 36, pistol Heckler and Koch MP 5, dan senapan angin Walther.

Berdasarkan laporan polisi nomor: LP/A/1/III/2023/Ditpidum Bareskrim, tertanggal 24 Maret 2023, Dito diduga melanggar Pasal 1 ayat (1) Undang-undang Nomor 12 Tahun 1951 yang mengatur soal kepemilikan senjata api.

Dito diduga telah melakukan tindak pidana tanpa hak memasukkan ke Indonesia, membuat, menerima, mencoba memperoleh, menyerahkan atau mencoba menyerahkan, menguasai, membawa, mempunyai persediaan padanya atau mempunyai dalam miliknya, menyimpan, mengangkut, menyembunyikan, mempergunakan, atau mengeluarkan dari Indonesia sesuatu senjata api, amunisi atau sesuatu bahan peledak. • Ius

## Kapolda Metro Lepas Peserta Mudik Gratis

JAKARTA (IM) - Kapolda Metro Jaya, Irjen Karyoto, ikut melepaskan keberangkatan pemudik gratis program Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta, di Silang Monumen Nasional (Monas) pada Senin (17/4) pagi.

Dalam kesempatan itu Karyoto mengungkapkan bahwa keamanan pemudik gratis lebaran 2023 tergantung pada kesehatan sopir bus yang membawa mereka sebagai penumpang.

"Untuk keamanannya itu sangat bergantung dengan sopir-sopir itu dalam menjalankan kendaraannya," kata Karyoto.

Dengan demikian, pemeriksaan kesehatan para sopir bus pun dilaksanakan pada hari Senin ini di kawasan Monas, Jakarta, sebelum keberangkatan.

"Pemprov DKI sudah sangat bagus (sebelum berangkat, sopir) dicek dulu kadar kesehatan seperti pemeriksaan alkohol, gulanya apakah tinggi

kalau tinggi makanya harus disediakan sopir cadangan," ucap Karyoto.

Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta mengungkapkan, terdapat 284 bus yang berangkat mengangkut lebih 13 ribu pemudik dari kawasan Monas, Jakarta Pusat, Senin (17/4).

"Jumlah penumpang pada hari ini yang akan dilepas 13.542 penumpang dengan 284 bus," ujar Kepala Dishub DKI Jakarta Syafrin Liputo di Monas.

Belasan ribu pemudik itu serentak berangkat ke 19 kota/kabupaten di Indonesia. Sementara itu, kata Syafrin, terdapat 10.623 peserta arus balik. Dengan demikian, total ada 24.164 peserta mudik gratis yang terdiri dari penumpang keberangkatan serta penumpang arus balik.

"Animo masyarakat untuk mudik tahun ini cukup tinggi. Dari hasil verifikasi, terdapat 24.164 penumpang yang akan mudik atau meningkat 25,3 persen dari target," ujar Syafrin. • Ius